
Auszug aus der e-mail des Herrn Dr. Alexander Betz an Frau Tausendfreund und andere vom 

03.09.2021 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, liebe Susanna,  

  

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen 

  

(…).  

Mein Vorschlag ist einen Teil der Wohnungen der Gemeinde als Dienstwohnungen zu 

reservieren. Die können dann von den Mitarbeitern der Gemeinde bewohnt werden, solange 

sie für die Gemeinde arbeiten. 

  

Das dürfte ein Wettbewerbsvorteil der Gemeinde im Wettbewerb um gute Mitarbeiter sein. 

  

Ich nehme das zum Anlass einen Antrag für die nächste Sitzung des Gemeinderats zu stellen: 

  

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung Umsetzungsvorschläge zu erarbeiten, wie 

aus dem Kontingent der Gemeinde bei der Wohnbau Pullach bestimmte Wohnungen als 

Dienstwohnungen für Mitarbeiter vorgehalten werden können. 

  

Mit den besten Wünschen für das Wochenende 

  

Alexander Betz 

 


